

Zahnärzte zu Gast im Heineanum

Halberstadt (vs) • Die Zahnärztekammer Sachsen-Anhalt lädt zum regelmäßigen Dialog mit Künstlern, Wissenschaftlern, Politikern und engagierten Menschen ein. Bei der Wahl der Veranstaltungsorte lässt sie sich laut einer Pressemitteilung von der reichen Kulturlandschaft Sachsen-Anhalts inspirieren.

So schauten die Mediziner jüngst hinter die Kulissen des Naturkundemuseums Heineanum in der Harzer Kreisstadt. Museumsleiter Rüdiger Becker nahm sie auf eine Reise durch die mehr als 175 Jahre alte Geschichte der Einrichtung. Die Gäste waren erstaunt, welche Schätze hier gezeigt werden oder noch im Verborgenen schlummern. Auf dem Programm stand ebenfalls der Besuch der Ausstellung „Moderne Vogelbilder“. An dieser hat sich der Derenburgener Zahnarzt Jörg Lubinetzki beteiligt.